

Así se muestran los comerciantes y los clientes, aunque algunos de estos últimos no han encontrado lo que buscaban

Satisfechos con las rebajas

ORIOI SERRA

Si hacemos caso de lo que dicen comerciantes y clientes, las rebajas de enero que acaban de empezar están siendo mejores que las del año pasado. Así lo confirman varios tenderos que afirman contar con más clientes que en el ejercicio anterior durante las mismas fechas. Aún así, muchos de ellos se muestran prudentes y avanzan que esta situación podría cambiar a partir de los próximos días. Y es que, como todos ellos bien saben, los 'días fuertes' de las temporadas de rebajas suelen ser los primeros, por lo que algunos prefieren no hacer una valoración definitiva hasta febrero. Probablemente a medida que avancen las semanas, el número de clientes que acuden a los comercios atraídos por unos precios inferiores a los habituales irá disminuyendo.

Del mismo modo que también disminuye en algunas ocasiones el stock, según afirman algunos clientes. Es el caso de una granollerense que aprovecha estos primeros días para comprar ropa, pues "si espero mucho, puede que muchas de las cosas que quiero ya no estén, porque se hayan

vendido, y tenga que esperar hasta después de las rebajas para poderlas comprar". Esto supondría un inconveniente, pues "me costaría el doble de caro, seguramente". Esta compradora no exagera. En los escaparates de las tiendas, así como en el interior de los locales, se pueden ver todo tipo de ofertas, a cual más llamativa, cuyo objetivo es convencer al consumidor potencial de que ahora es el momento adecuado para efectuar la compra en cuestión.

Así, paseando por las calles y plazas del centro de Granollers, podemos observar descuentos que van desde un diez hasta un cincuenta por ciento en artículos como la ropa o los zapatos. Pero, ¿qué es lo que busca la gente en las rebajas? "Nada en concreto, solamente paseo y si encuentro algo que me gusta, lo



Xavier Solanas

Desde los comercios se ha observado una mayor afluencia de público que en años anteriores.

compro" y "aprovecho para comprar ahora la ropa que voy a llevar durante los próximos meses porque me sale más barata" son algunas de las respuestas a esta pregunta.

En general, los consumidores se muestran satisfechos con estas rebajas, pues explican cosas como "he encontrado ropa de calidad a buen precio", "creo que hay cosas que están más baratas que hace un año" o "no sé si el material es más barato que otros años, pero sí que hay más variedad". Aún así, no todo el mundo

encuentra lo que busca: "Antes de Reyes vi unos zapatos muy bonitos, y decidí esperar a esta semana para ver si los podía comprar más baratos, pero ya no están, los deben de haber vendido", explica, decepcionada, una joven que pasea frente al escaparate de una zapatería.

Las rebajas de enero empezaron el pasado día 7, justo después de Reyes, y finalizarán el día 31. Desde la asociación de comerciantes del centro de Granollers, Gran Centre, también se hace una valoración positiva de esta primera semana. Su presidente, **Amadeu Barbany**, afirma que "ha venido mucha gente, más que otros años" y que se ha notado una "mayor euforia". Barbany atribuye este hecho a los tres días seguidos -viernes, sábado y domingo- durante los cuales las rebajas acababan de empezar y mucha gente todavía no había finalizado las vacaciones de Navidad, así como a la "importante difusión que han realizado los medios de comunicación".

El presidente de Gran Centre también recuerda que "en octubre hizo mucho calor", lo que hizo disminuir notablemente las ventas de ropa de invierno. De esta manera, "la ropa que se tenía que vender entonces se venderá ahora, y tendremos unas buenas rebajas porque habrá más stock". Aún así, Barbany es de los que se muestran prudentes y, pese a la satisfacción obtenida durante estos primeros días, considera que los resultados "se verán al final".

LA PREGUNTA

¿Las rebajas de este año son mejores que las del año pasado?



GINA FORNIS
Línia

"Son iguales que el año pasado. Los primeros quince días son fuertes, pero después todo va más flojo".



DANI MÉNDEZ
Joan Sitjes

"Ha habido más movimiento, en general, sobre todo el viernes y el sábado. Después ha habido un pequeño parón".



MERCÈ CAMACHO
Massimo Dutti

"Han sido mejores. Desde el lunes ha habido un bajón, pero es normal que esto pase entre semana".



MISI MORILLAS
Bidu

"Son mejores. Hay más gente y esto se ha notado en el nivel de ventas. Nos ha ido bien cada día".



MARIA ROSA HERRERO
Calçats Ferreres

"Sí que son mejores, porque hay más gente. Lo mejor fueron los tres primeros días, ya que a partir del lunes la cosa bajó un poco".

Si quieres opinar sobre esta cuestión, contacta en el foro de www.revistadelvalles.com

ENCUESTA: Oriol SERRA FOTOS: Xavier SOLANAS